

学校教育目標

「ふるさと平野を愛し、誇りを持って
地域に貢献できる子供の育成」

大洲市立平野中学校

ルンルン遠足～肱川、風の博物館見学～

4月17日(火)、「ルンルン遠足」を行いました。バスで肱川、風の博物館へ行き、版画コンテストの作品等を鑑賞し、歌麿館で浮世絵等の作品や資料を見学しました。グラウンドでバレーやバドミントンで遊び、昼食を取りました。その後、肱川中学校を訪問し、肱川中学生とレクリエーションを行い、交流しました。

○ 1年

ぼくたちは、中学校生活初めての遠足で、風の博物館に行って、版画や浮世絵などの昔の文化を見に行きました。ぼくは、そんなに版画を見ることが少ないので、とてもいい機会になりました。どれもいい作品で、特に中2の部がすごかったです。どの作品も細かいところまでも表現されていました。ぼくたちも2年生になったら、版画をやりたいと思うので、時間をかけて、細かくリアルにできるように頑張ろうと思いました。風の博物館で、いろいろ学べたので、よかったです。版画をやって出品するのを楽しみにしています。

○ 2年

今日は肱川方面への遠足で、風の博物館や肱川中学校に行きました。博物館では平野中からも出品した版画コンテストの版画が飾られていました。すごい作品もたくさんあったので、今年作るときに参考にしていきたいです。見終わったら、近くの広場でボールを使って遊びました。風博物館から丸山公園を通過して肱川中学校へ行きました。肱川中学校では温かく迎えていただき、レクリエーションを行い、交流を深めることができました。「猛獣狩り」や「私は誰？」などのゲームで楽しみました。

○ 3年

ルンルン遠足では、みんなで楽しい会話をしながら、バスで肱川まで行きました。まず、風の博物館へ行き、版画を見ました。自分が制作した版画が飾ってあり、うれしかったです。また、友達や大人の方の作品を鑑賞することができ、自分のこれから描く絵の参考になりました。その後、歌麿館で浮世絵を博物館の方に説明をしていただきました。博物館を出て、クラスの友達や先生方と遊んだり、お昼ご飯を友達と食べ、おやつタイムを楽しんだりしました。肱川中まで歩いていきましたが、友達と話していると、3kmの道のりもあっというまでした。肱川中の方にも温かく迎えていただき、レクリエーションを行い、楽しく活動することができました。肱川中の生徒とまた会えることがあれば、お話したいと思います。今回の遠足で、いろいろな経験ができました。



交通安全教室を行いました！！

4月19日（水）、交通安全協会平野支部、大洲警察署交通安全課の協力を得て交通安全教室を行いました。交通ルールは小学校の時と違い、中学生になると交通ルールが一段と厳しくなることや歩道がある場所での自転車の乗り方を教えていただきました。

改正道路交通法の施行により、令和5年4月1日から自転車利用者のヘルメット着用が努力義務化されました。これまでどおり、正しくヘルメットを着用し、また、今回の交通安全教室での学習を実行し、「交通事故0」を目指します。生徒一人一人が交通安全の意識を高め、正しい交通ルールやマナーを身に付けることができました。

○ 1年

4月19日交通安全教室がありました。自転車で駅の方まで行き、学校に帰るルートで走りました。私はいつもは学校へ歩いて行っているのですが、自転車を使う回数はあまりありません。だから、今回の交通安全教室は、うまく走れなかったり、止まれなかったりしたので、今日注意されたことなどをしっかり守って、できるようにしたいと思います。

○ 2年

今日の自転車教室を通して、自転車の乗り方について再確認することができたのでよかったです。小学生とは違い、中学生になると、様々な点で交通違反が適用されることを知って驚きました。危険な場所もたくさんあるので、気を付けて走行したいと思います。今日学んだことを、これからの生活に役立てて行きたいです。

○ 3年

今日の交通安全教室を通して、改めて自分の自転車の乗り方について、振り返ることができました。僕は普段自転車通学をしていて、思い返すとダメだなと思うところがありました。登校ではスピードを出していたし、下校などは車道側を走らなかったりといろいろ直すべき部分がありました。道路交通法をきちんと守って、安全に登下校をしたいと思います。



交通安全教室の前に、業者の方に生徒の自転車を点検していただきました。
不備のあった自転車につきましては、早急に修理をお願いします。

ふるさと学習「徳馬田・米作り学習」

今年も2年生の「徳馬田」での米作りの学習が始まりました。「徳馬田」の学習は地域の方や保護者による「米作り実行委員会」の協力を得て行っています。

4月24日(水)、「もみの消毒」を行いました。まず、もみを水につけて浮いてきたものを取り除きます。消毒液を薄めた水にもみを入れて、消毒を行いました。

5月2日(月)には「もみまき」を行いました。消毒し、1週間程水につけたもみを育苗箱にまきました。アーチ型の骨組みをつくり、ビニールトンネルで覆いました。6月10日に全校での田植えを予定しています。これから約1か月かけて田植え用の苗を育てていきます。

○ 2年

今日、初めてもみまきをしました。種から作るのは初めてで、どんな感じだろうと思っていたけれど、1つ1つの作業は思っていたよりも簡単でした。しかし、量が多いので、農家の方は大変だなと感じました。これから大切に育てて、おいしいお米を作れるように頑張りたいです。



よんでんアンサンブル鑑賞会

5月13日(月)、よんでんアンサンブル鑑賞会を行いました。ヴァイオリン、ヴィオラ、チェロの演奏会の方たちが、演劇仕立てのステージで、さまざまな音楽を紹介していただきました。

○ 3年

よんでんアーティスト派遣事業では、ヴァイオリン、ヴィオラ、チェロの演奏者3名に来ていただきました。トトロの曲のさんぼなどを演奏してくださりました。ヴァイオリンとチェロの音が綺麗に混ざって美しい音声でとても印象に残りました。また、演奏者の方々も非常に明るくておもしろいトークもあり、聞いていて自然と笑顔になれるおもしろい方々でした。最後にはヴァイオリン、チェロ、ピアノの演奏で、一緒に校歌を歌いました。新たな経験をすることができ、一緒に音を奏でることができ、とても貴重な時間になりました。



令和6年度 6月行事予定

大洲市立平野中学校

5/16 現在

日	曜	行事	給食	来校	部活動			下校時刻
					野球	バレー	文化	
1	土		-		○	○	×	-
2	日		-		×	×	×	-
3	月	大洲市喜多郡総合体育大会	○		大会	○	○	18:15
4	火	大洲市喜多郡総合体育大会、第2回広報部会19:00	-		大会	大会	×	各部
5	水	大洲市喜多郡総合体育大会	弁当		部活動休養日			各部
6	木		○ 野球弁当		○	×	○	18:00
7	金	管理主事訪問(③④校時) 胸部検診(大洲小) 尿検査③	○	美術 ALT	○	○	○	18:00
8	土	八工学校見学会9:20	-			○	×	-
9	日		-			×	×	-
10	月	ウェルカムデー(中学生主体) ⑤⑥総合 全校田植え	○	SC ICT 地域コ	○	○	○	18:00
11	火	田植え予備日	○		○	○	○	18:00
12	水	研修職員会③ 内科検診	○	美術ALT 地域コ	部活動休養日			15:45
13	木		○		○	○	○	18:00
14	金	巡回相談9:00~12:00 第1回漢字検定16:00	○	美術 ALT	○	○	○	18:00
15	土		-		○	○	×	-
16	日		-		×	×	×	-
17	月	期末テスト発表 陸水壮行会	○	SC 地域コ	陸上・水泳練習有り			15:45 18:00
18	火	陸上水泳大会	○		テスト期間 (部活動中止)			15:45
19	水		○	美術 ALT 地域コ				15:15
20	木	PTA登校指導 自転車安全利用の日 安全点検 生活調査	○	ICT				15:45
21	金		○	美術 ALT				15:45
22	土		-					-
23	日	幼少中合同参観日 ※中学校3時間目参観 幼少中救急救命講習会	-					11:45
24	月	繰替え休業日	-					-
25	火	期末テスト① 教育相談	○		13:00			
26	水	期末テスト② 教育相談 職員会議⑦ 尿検査④ 専門委員会	○	美術 ALT 地域コ	部活動休養日			15:45
27	木	尿検査(未提出者)	○		○	○	○	18:00
28	金		○	美術 ALT	○	○	○	18:00
29	土		-		○	○	×	
30	日	1年生室戸①	-		×	×	×	

7月の主な行事予定
 6/30~3日(水) 1年生戸青少年交流の家 1日(月)~5日(金) 2年職場体験学習 1日(月)~2日(火) 3年実力テスト
 4日(木) 1年繰替休業日、3年進路説明会 5日(金) まもり育てる日、PTA登校指導、 10日(水) 職員会、研修職員会
 11日(木) 幼少中個人懇談 12日(金) CS学校運営協議会 19日(金) 終業式、PTA登校指導 20日(土) ~県総体
 29日(月) ~海外派遣事業